

10月23日に若槻の田子池で収録されたTV東京「緊急SOS！池の水せんぶ抜く大作戦」が長野で放送されます。是非ご覧下さい!! SBC（信越放送）1月1日（土）14:30～16:25

## 小学生が連携して「手押し車」の高齢男性を救う！（徳間小学校）

10月26日午後4時ごろ、長野市稻田の幹線道路沿いで下校途中の市立徳間小学校3年の児童3名は80代の高齢男性が「手押し車」の車輪が段差から落ちて身動きがとれない状態になっているのを発見し、すぐに声をかけました。

まずは手押し車を元に戻し、疲れていた高齢男性を乗せて家まで押してあげようとしたが、3人の力ではなかなか進まず、たまたま通りかかったTさんに助けを求めました。そして、Tさんが警察に通報し高齢男性は無事家に帰ることができました。

この4名の方は、身動きの取れなくなった高齢者を助けたとして警察から表彰を受けました。

日常生活の中で、周囲の少し気がかりな行動を見逃さず、声掛けにより対処できたことが素晴らしいことだと思います。私たち大人もこの行動をぜひ見習いたいものです。



## 「ぬ縄作りに挑戦！」（若槻小学校）



若槻小学校5学年生は「おいしいお米を食べたい」と1年間米作りに取り組んできました。

田起こしから畦塗り、代掻き、田植え、稻刈りと一連の稻作を体験し、最後に藁でしめ縄作りに挑戦です。

12月3日、体育館にてコミュニティスクールのボランティア12名の講師によるしめ縄作り講習会が行われました。3グループに分かれ、それぞれの講師の指導の下、悪戦苦闘しながらの挑戦です。グループにより教え方もそれぞれでしたが、出来上がったしめ縄を自慢している姿が印象的でした。

これからも稻作を体験し農業の楽しさや大変さを学び、しめ縄作りによる伝統の継承などこれから地域を担っていく児童に繋いでほしいと願います。



## 高校サッカー選手権全国大会へ！（市立長野高等学校）

第100回全国高校サッカー選手権長野県予選の決勝が11月6日に行われ、市立長野と長野日大が対戦。市立長野が3-2で4年ぶりの決勝で勝利し、全国切符を手にしました。

サッカー部は創部14年目のチームで部員は64名。全国大会への出場は公立高校としては24年ぶり、北信勢としては初となります。11月19日には、荻原長野市長を表敬訪問し、初戦突破を誓いました。

全国大会は12月31日の2回戦(12:05キックオフ)で東山高校(京都)と対戦します。健闘を祈ります。



※市立長野高等学校HPより引用